

川は友達

五年 本庄 巧

ぼくは夏休み川に行きました。そこの川の水は、とてもきれいで、とても冷たかったです。ぼくは、友達と友達のお父さんお母さんと一緒にました。どこの川にいつたかというところがわの森のところの川にいました。まわりが木だからかすずしかったです。

ぼくのおとうさんが魚を見つけました。

「魚ついぢんだあ

といいました。ちっちゃかっただけどとてもきれいな魚でした。

ぼくもさがしたけれどみつかりませんでした。そして、近くの木にコフワガタがいると友達のおとうさんがやつていました。

ぼくはすぐに見にいきました。そしたら本当にユクワガタがいました。ぼくは、一しゅん

たつてがえろうと思いましたが、やつぱりにが
そうと思つてにかしてあげました。そのコク
ワガタは、すぐに木にいつてどこかに行つて
しまいました。

そして、おとうさんとなりのひとに何かと
つたのといつていました。そのとなりの人は、
虫がざとあみをもつていました。そのこは、
とうさんのはつも火にくたべました。
そのこは、

「うんレ

といいました。そしてみせてくれました。そ
こには、小さいケルがいっぽいてつか
いがえるも何びきかいました。ぼくは、カエ
ルがありすぎでは、ないのじにげちやいま
した。そしてまた川にいったらいたのは、お
と友達とかしかいませんでした。ぼくは、お
とうさんにこういいました。

「おとうさんあのうたちは、どこに行つたの
ときました。そしたらおとうさんが
もうかんつたよ」といいました。

ぼくは、ちやつとあん心しました。
ぼくは、このことがあつてから川が女キに
なりました。ぼくは、またギたらまたこよう
と思いました。